
議会運営委員会協議結果 

日時：平成２９年９月２２日（金） 

                              開会：午前１０時００分 

                              閉会：午前１０時２７分 

                           場所：委員会室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【沢田清委員長】委員会審査結果と本会議での採決については、次のとおりとする。 

認定第１号 各特別会計単位で採決を行う 

            一般、後期高齢について、賛成多数のため挙手採決とする 

認定第２号 賛成多数のため挙手採決とする 

認定第３号 全会一致での簡易採決とする。 

認定第４号 全会一致での簡易採決とする。 

       了承 

 

２．討論の通告について 

【沢田清委員長】討論の通告が２件、山本佳代子議員から認定第１号に対する反対討論、中川健一議員 

から認定第２号に対する反対討論があります。 

         了承 

 

３．陳情について 

陳情

番号 
陳 情 件 名 送付委員会 

６ 
定数改善計画の早期策定・実施と義務教育費国庫負担制度の

堅持及び拡充を求める陳情書 

議会運営委員会 

（意見陳述 

なし） 

【沢田清委員長】会派持ち帰りとした陳情について、各会派の意見を伺います。 

【渡辺昭司委員】創造みらい半田は賛成です。 

【山本半治委員】公明党も賛成です。 

【小出義一委員】志民ネットも賛成です。 

【山本佳代子委員】賛成です。 

【中川健一委員】日本維新の会・無所属連合も賛成です。 

【沢田清委員長】全会一致で採択とする。文案は前回の資料のとおりとする。意見書の提出については、

提出者、議運の正副委員長、賛成者は議運委員とし提出する。 

         了承 

 

４．意見書案について 

 【沢田清委員長】会派持ち帰りとした道路整備の長期安定的な財源確保についての意見書案について、各

会派の意見を伺います。 

【山本半治委員】公明党は賛成です。 

【小出義一委員】志民ネットも賛成です。 

【山本佳代子委員】賛成です。 

【中川健一委員】日本維新の会・無所属連合も賛成です。 



【渡辺昭司委員】創造みらい半田は開かずの踏切対策という表現を修正して賛成です。 

【沢田清委員長】文章を「通学路の安全対策など」とし、「や開かずの踏切対策」を削除した意見書とする。

意見書の提出については、提出者、議運の正副委員長、賛成者は議運委員とし提出する。 

         了承 

 

５．第５回市議会定例会の会期日程について 

１２月 ５日（火）～ １２月１５日（金） １１日間 

【沢田清委員長】第５回半田市議会定例会は１２月５日（火）から１２月１５日（金）の１１日間とする。

なお、会期中の日程は質問者の人数により変更の可能性があります。 

          了承 

 

６．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１０月２３日（月）午後２時  委員会室 

１１月２８日（火）午前１０時 委員会室 

１２月１３日（水）午前１０時 委員会室 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

１０月１０日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

１１月１４日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

１１月２８日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

 

 

 （３）議会報告会について 

    １０月２０日（金）午後７時 アイプラザ半田研修室 

 

 

（４）その他 

   ①市制記念日式典 

     １０月１日（日）午前１０時から 一般 福祉文化会館大ホール 

     １０月２日（月）午前１０時から 職員 大会議室 

 【小野田靖局長】被表彰者はネクタイ着用なので、参加される方は、それに準じた服装でお願いします。 

          了承 

 

②常任対抗ソフトボール大会について 

 【山田清一副議長】１０月２１日（土）に予定していましたが、衆議院選挙が次の日にあるため、１１月

２５日（土）に延期します。 

           了承 

 

③サミット半田パワーについて 

 【小野田靖局長】正式に稼働し始めたということで、市民経済部より施設見学をしてはどうかと話があり

ました。まだ日程は相手方の会社と調整がついていませんが、正副議長に一任していた

だければと思います。 

          了承 

 

 



  ④その他 

 【久世孝宏議長】１０月１２日（木）午後セントレア議連があります。全員が加盟しているわけではあり

ませんが、多くの方が関係していますので、報告させていただきます。正式な案内は、

後ほど交換箱に入れさせていただきます。 

 

 【久世孝宏議長】議長からのお願いですが、当局への資料請求について、資料をまとめるのに時間がかか

る場合、手間がかかる場合は、これによって職員が残業する場合もあるので、ご配慮と

ご協力をお願いします。なお、どうしてもその資料がいる場合は、委員会あるいは議会

から資料請求します。 

 

【小野田靖局長】山車まつりの前日１０月６日（金）午後４時に議場で姉妹都市の皆さんが表敬訪問に来

られますので、スーツ、ネクタイ、法被でご参集お願いします。 

 

【小野田靖局長】山車まつりに来られる来賓は、２５自治体になります。殆ど県内ですが、県外は浜名湖

と飛騨市になります。 

【山本半治委員】１０月７日（土）の議会の対応はどうなりますか。 

【小野田靖局長】今回は、市・議会と合同で接待を行います。場所はアイプラザ２階で、お弁当とお茶を

出します。来賓桟敷席は限りがありますので、議長のみを案内し、副議長などは桟敷席

以外でご観覧していただきます。 


